



UNIVERSITAS MERCU BUANA
FAKULTAS EKONOMI
JURUSAN AKUNTANSI
2009

Aminulloh (4320411-289)

Analisis Sistem Informasi Akuntansi atas Siklus Pengeluaran Pada PT.

Spectra Jasindo

64 halaman, 5 Gambar

ABSTRAKSI

Pengaruh persaingan yang ketat antar perusahaan, maka perusahaan dituntut untuk memiliki suatu informasi yang handal yaitu yang mampu mengantisipasi berbagai macam kondisi yang dihadapi atau akan dihadapi oleh perusahaan guna memajukan perusahaannya. Sistem informasi akuntansi mempunyai peran penting untuk memberikan informasi dan kebenaran data akuntansi kepada manajer yang akan dipergunakan di dalam pengambilan keputusan dan kebijakan manajemen sehingga perusahaan dapat berjalan lancar dan terkendali sebagai tolak ukur yang hendak dicapai perusahaan dimasa yang akan datang.

Pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah Bagaimana penerapan Sistem Informasi akuntansi atas Siklus Pengeluaran Pada PT. Spectra Jasindo ? dan apakah sistem Pengendalian Internal atas Siklus Pengeluaran Pada PT. Spectra Jasindo sudah sesuai dengan teori atau belum?

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yang bertujuan untuk membuat deskripsi secara sistematis, faktual, dan akurat mengenai fakta-fakta untuk menggambarkan sistem informasi akuntansi pada prosedur pembelian dan pengeluaran kas atas PT. Spectra Jasindo kemudian membandingkannya dengan landasan teori.

Hasil penelitian ini memperlihatkan Secara global sistem informasi akuntansi yang sudah diterapkan melalui prosedur ini dapat berjalan dan menunjukkan bahwa hasilnya adalah baik / efektif, akan tetapi masih ada pula terdapat beberapa kekurangan dan kelemahan - kelemahan di sana sini. Kedua sistem yang di terapkan di perusahaan ini masih mampu menghasilkan informasi yang masih dapat mendukung tercapainya tujuan informasi akuntansi, yaitu tujuannya adalah : meningkatkan kualitas informasi dan menekan biaya – biaya yang tidak di inginkan. Dan untuk lebih meningkatkan prosedur dan pengendalian internal yang memadai dan bagus di dalam kedua sistem ini, yaitu antara lain :

1. Bagian penerimaan harus terpisah dengan bagian pembelian.
2. Perusahaan ini seyogyanya menggunakan jasa asuransi untuk menghindari resiko kerugian – kerugian yang terjadi seperti : pencurian dan perampokan. Dan juga bagian pembelian harus selalu cek dan ricek tentang harga yang ditawarkan berikut juga lebih dahulu diteliti berapa jumlah pesanan barang supaya tidak terjadi revisi dalam pembuatan Purchase Order.

Kata kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Sistem Pengendalian, Prosedur Akuntansi